

## **DISCURSO**

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**JURAMENTACION DE GOBERNADORES**

**31 DE MAYO DE 2006**

JURAMENTAMOS ESTA MAÑANA A LOS 14 GOBERNADORES POLITICOS DEPARTAMENTALES, PROPIETARIOS DEL PAIS Y A LA GOBERNADORA POLITICA DEPARTAMENTAL SUPLENTE, O VICE GOBERNADORA DE SAN SALVADOR.

ALGUNOS DE ESTOS FUNCIONARIOS, ESTAN SIENDO RATIFICADOS EN SUS CARGOS, PERO LA MAYORIA, ESTA ADQUIRIENDO POR PRIMERA VEZ, LA ENORME RESPONSABILIDAD DE REPRESENTAR AL PODER EJECUTIVO, EN SU RESPECTIVO DEPARTAMENTO, SUSTITUYENDO A VALIOSOS ELEMENTOS DEL QUEHACER GUBERNAMENTAL DEL PAIS.

LOS GOBERNADORES POLITICOS DEPARTAMENTALES, TIENEN ENTRE SUS PRINCIPALES FUNCIONES Y EL NUEVO ROL, QUE SE LES ASIGNA A PARTIR DE LA FECHA, EL CUMPLIMIENTO AL MANDATO PRESIDENCIAL DE ORGANIZAR, COORDINAR, E IMPLEMENTAR LAS POLITICAS DE AUXILIO EN CASO DE DESASTRES, A TRAVES DE LOS COMITÉS DE EMERGENCIA DEPARTAMENTAL, CUYA EFICIENCIA ES DE VITAL IMPORTANCIA EN LAS FRECUENTES CONTINGENCIAS QUE OCURREN EN NUESTRO TERRITORIO NACIONAL.

DEBEMOS RECORDAR Y RECONOCER, EL IMPORTANTE PAPEL, QUE LAS GOBERNACIONES POLITICAS, HAN DESARROLLADO DURANTE LAS ULTIMAS EMERGENCIAS QUE HEMOS ENFRENTADO COMO PAIS; COMO ES EL CASO DE LA ERUPCION DEL VOLCAN DE SANTA ANA Y LA TORMENTA STAN, ENTRE OTROS.

LA LEY ESTABLECE QUE LOS GOBERNADORES DEBEN APOYAR LA GESTION Y MOVILIZACION DE RECURSOS PARA LAS COMUNIDADES Y ATENDER VISIONES DE COOPERACION NACIONALES E INTERNACIONALES, QUE VELAN POR EL DESARROLLO DE LOS DEPARTAMENTOS.

PERO ADEMAS, QUIERO SER ENFATICO, QUE EN ESTA EPOCA EN QUE EL PAIS NECESITA DEL CONCURSO DE TODOS LOS SECTORES, EN EL COMBATE DE LA CRIMINALIDAD, TIENEN IMPORTANTES MISIONES DE COORDINAR CON ALCALDIAS, CON EL MINISTERIO DE GOBERNACION Y CON LOS ACTORES LOCALES, LOS PLANES DE SEGURIDAD PUBLICA, Y LAS ACCIONES DE LOS COMITES DE SEGURIDAD CIUDADANA.

RECUERDEN QUE DESDE SUS PUESTOS, USTEDES DEBEN VELAR POR LA RELACIONES FRONTERIZAS, POR LOS PAISES VECINOS Y PARTICIPAR ACTIVAMENTE EN ACCIONES DE



PROTECCIÓN Y CONSERVACIÓN DEL MEDIO AMBIENTE, ENTRE OTRAS OBLIGACIONES VITALES PARA LA SUBSISTENCIA DE NUESTRO SISTEMA.

NO OLVIDEN QUE REPRESENTAN LOS INTERESES, Y SON LOS OJOS DEL PODER EJECUTIVO EN LOS 14 DEPARTAMENTOS DE LA REPUBLICA, YA QUE POR LEY, DEBEN PROCURAR LA CONSTRUCCIÓN, INSPECCIÓN Y SOSTENIMIENTO DE OBRAS PUBLICAS Y VELAR PORQUE SE RESPETE Y CONSERVE EN EL USO A QUE ESTAN DESTINADOS, TANTO LOS BIENES FISCALES COMO LOS NACIONALES DE USO PUBLICO, POR LO QUE EJERCEN LA DIRECCION ADMINISTRATIVA EN EL CASO DE CAMINOS, CALZADAS Y PUENTES PUBLICOS.

USTEDES ESTIMADOS GOBERNADORES, TIENEN LA VISION DE REPRESENTARNOS EN LA INAUGURACION DE OBRAS DE CARÁCTER PUBLICO, ASI COMO ORGANIZAR Y COORDINAR LA LOGISTICA CUANDO EL ORGANO EJECUTIVO, INAUGURA OBRAS DE IMPACTO NACIONAL.

TAMBIEN LES CORRESPONDE PROMOVER, APOYAR Y ORGANIZAR A LAS ENTIDADES QUE TENGAN COMO OBJETO, LA CULTURA, LA SALUD Y EL PROGRESO DE LAS COMUNIDADES, ASI COMO A COADYUVAR ESFUERZOS CON ESTAS ORGANIZACIONES Y REALIZACION DE EVENTOS, PARA BENEFICIO DE NUESTRA NIÑEZ Y NUESTRA JUVENTUD.

POR LO MENCIONADO A NOMBRE DE TODOS LOS BUENOS SALVADOREÑOS, QUEREMOS AUGURARLES TODOS LOS EXITOS EN LA LABOR QUE AHORA EMPRENDEN.

NO ME QUEDA MAS QUE FELICITARLOS, Y REITERARLES NUESTROS MAS SINCEROS DESEOS, DE QUE LAS PATRIA LOS PREMIE POR SU DEDICACIÓN Y EFICIENCIA EN BENEFICIO DE LOS HABITANTES DE SUS DEPARTAMENTOS.

RECORDEMOS QUE REPRESENTAMOS A UN GOBIERNO CON LE MAS PROFUNDO SENTIDO HUMANO, ESTAMOS CONVENCIDOS QUE CON LA PARTICIPACION DE TODOS LOS SECTORES, PODEMOS SACAR ADELANTE LOS MAS PRECIADOS PROYECTOS DE NUESTRO QUERIDO PAIS.

MUCHISIMAS GRACIAS A TODOS, POR FAVOR SEÑORES GOBERNADORES POLITICOS DEPARTAMENTALES, NO OLVIDEMOS QUE UN PAIS UNIDO, TIENE SENTIDO.

MAÑANA, DURANTE MI DISCURSO DEL SEGUNDO AÑO DE MANDATO, DAREMOS INFORMACIONES IMPORTANTES, DE TODOS LOS NUEVOS EMPRENDIMIENTOS DE ESTE GOBIERNO.

QUIERO FELICITAR A DON EUSEBIO ARGUETA QUE POR MUCHOS AÑOS, EJERCIO GOBERNADOR POLITICO DEPARTAMENTAL DE SAN SALVADOR Y QUE AHORA HA PASADO



A CONVERTIRSE EN COORDINADOR DE GOBERNADORES, EN UN TRABAJO CONJUNTO CON LA VICEMINISTRA SILVIA AGUILAR Y CON EL MINISTRO RENE FIGUEROA. MUCHAS GRACIAS POR TODO SU TRABAJO.

QUIERO FELICITAR A DON EDUARDO ANTONIO GOMAR, POR AHUACHAPAN, A CARLOS ADALBERTO SEGOVIA, GOBERNADOR DE SONSONATE, A LUIS ALFREDO LEMUS, NUEVO GOBERNADOR DE SANTA ANA, ELIA DEL CARMEN SAGRERA, GOBERNADORA QUE SE MANTIENE EN LA LIBERTAD, AL DOCTOR JESUS ANTONIO SERRANO, NUEVO GOBERNADOR DE CHALATENANGO, JOSE MILTON BICHE RENDEROS POR CUSCATLAN, ISMAEL JOSE IRAHETA TROYA QUE SE MANTIENE COMO GOBERNADOR DEL DEPARTAMENTO DE LA PAZ.

DOÑA MIRIAM ZELAYA DE RIVAS, NUEVA GOBERNADORA DE USulután, JESUS AVELINO MEDINA FLORES, NUEVO GOBERNADOR DE LA UNION, JOSE EDIBERTO ROMERO MIRANDA, QUIEN SE MANTIENE EN LA GOBERNACION DE MORAZAN, MILTON ALBERTO VENTURA UMAÑA EN SAN VICENTE, SAN SALVADOR, EL DOCTOR RODRIGO SAMAYOA RIVAS, NUEVO GOBERNADOR PARA ESTE DEPARTAMENTO, EL DOCTOR SAMAYOA RIVAS TENDRA MUCHISIMA ACTIVIDAD EN LA COORDINACION DE LAS ACTIVIDADES DE TODO EL DEPARTAMENTO DE SAN SALVADOR, BAJO LAS INSTRUCCIONES DEL MINISTRO Y LA VICEMINISTRA.

GOBERNADORA SUPLENTE DE SAN SALVADOR, GLORIA MARITZA CORNEJO DE GUATEMALA, CABAÑAS DON OSCAR MEJIVAR, SAN MIGUEL SE MANTIENE, MARTIN FRANCISCO SALDIVAR.

ASI ES QUE A TODO USTEDES LES DESEO MUCHAS FELICIDADES, EL TRABAJO ES ENORME, YO SIEMPRE DIJE QUE LOS GOBERNADORES TIENEN QUE TOMAR UN ROL MAS PROTAGONICO Y CREO QUE LO HAN HECHO EN ESTOS PRIMEROS DOS AÑOS, AHORA VAMOS A INCREMENTAR ESE PROTAGONISMO PARA TODOS USTEDES.

FELICIDADES Y QUE DIOS LOS BENDIGA EN SU CARGO.

